



## Bayrisch-Steirischer EM-Genuss in Berlin

### Beitrag

**Die historische Verbindung zwischen Bayern und der Steiermark reicht bis ins 11. Jahrhundert zurück, als beide Regionen Teil des Heiligen Römischen Reiches waren. Diese gemeinsamen Wurzeln sind bis heute spürbar und werden durch verschiedene Aktivitäten und Genüsse lebendig gehalten. Der Verein der Bayern in Berlin, gegründet im Jahr 1876, lädt am 25. Juni 2024 anlässlich der diesjährigen Europameisterschaft zu einer gemeinsamen Feier ein, um diese Traditionen zu ehren. Diese Einladung richtet sich an alle, die die kulinarischen und kulturellen Highlights beider Regionen erleben möchten.**

Nach dem erfolgreichen und ausverkauften Genussländermatch zwischen Deutschland und Österreich im Olympiapark in Garmisch-Partenkirchen, nutzt das Team von Bayrisch Steirisch nun die Gelegenheit, sich bei der EM in Berlin zu präsentieren, wenn Österreich dort spielt. Die Steiermark ist international bekannt für ihre hochwertigen Lebensmittel und Weine. Beim letzten weltweiten Sauvignon Blanc Weinkongress konnte die Region von 160 Medaillen die Hälfte, also 80 Goldmedaillen, gewinnen. Solche Spitzenwinzer und Weine werden auch in Berlin vertreten sein.

Darüber hinaus wird das berühmte Kärbiskernöl der Steiermark von der Familie Neuhold Steira angeboten, ebenso wie die edlen Brände des Edelbrand-Champions Günther Peer. Weitere Delikatessen wie der Steirer Schinken der Familie Krainer und Bio-Käse von der Hofkäserei Deutschmann, die bereits den König von England beliefert hat, werden ebenfalls präsentiert.

Auch die Weine des Pioniers des sanften Weinbaus, Hannes Söll, sowie klassische Top-Weine der Familie Adam Schererkogl und Schilcher & Säfte der Familie Fellner werden zur Verkostung bereitstehen. Ein zünftiges Bier aus Bayern, wie das Tegernseer, darf natürlich nicht fehlen.

Für musikalische Unterhaltung und geselligen Austausch ist gesorgt. Das Spiel Österreich gegen Holland wird live übertragen und auch nach dem Spiel wird weitergefeiert. Zum Abschluss gibt es eine Genusspremiere mit dem ersten Bayrisch Steirisch Alpenkräuter der Firma Aufhauser Brantl.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, an dieser Feier teilzunehmen. Um Tischreservierung wird gebeten unter [bayrischsteirisch@oase.co.cat](mailto:bayrischsteirisch@oase.co.cat).

Der Verein "Die Bayern in Berlin" und das Bayrisch-Steirisch-Team freuen sich auf zahlreiche Gäste.

Text und Bildmaterial: Verein die Bayern in Berlin / Gery Richter und Helmut Amberger









# Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

[www.zahnarzt-prien.de](http://www.zahnarzt-prien.de)  
08051-9634060

## Kategorie

1. Sport

## Schlagworte

1. Berlin
2. Europameisterschaft
3. Fussball
4. Holland
5. Österreïch
6. Steiermark
7. Verein der Bayern in Berlin